



# Ilustres alumnos de español

Numerosos embajadores de todo el mundo pero también reconocidos cineastas como Alexander Payne han aprendido castellano en Cursos Internacionales

R.D.L. | SALAMANCA

**C**URSOS Internacionales de la universidad de Salamanca recibe cada año estudiantes procedentes de prácticamente todo el mundo. Entre todos esos alumnos pasan desapercibidos importantes cargos, muchos de ellos embajadores, pero también jóvenes promesas que años después se convierten en verdaderas estrellas, como el director de cine Alexander Payne.

En los años 90, después de formarse en Español e Historia en la Universidad de Stanford, el oscarizado cineasta viajó hasta la Universidad de Salamanca para perfeccionar su español. Así figura en todas las biografías del director de "Nebraska" y él mismo se lo ha comentado a los periodistas cuando ha tenido la ocasión de coincidir con algún hispano.

Hay que recordar que existe la tradición de que los diplomáticos japoneses aprendan castellano en la Universidad de Salamanca gracias a la influencia del ex embajador Eikichi Hayashiya, que estudió en la Facultad de Filosofía y



Un grupo de estudiantes de español durante el cóctel celebrado en el Claustro del Paraninfo. | BARROSO

Letras en los años 40.

Del mismo modo, está muy extendida la formación de miembros de la Embajada de Australia. Edward Palmisano, embajador en España, se formó en Cursos Internacionales en 2008, año en el que también estuvo la Tercera Secretaria de la embajada, Kristie Barrow, al igual que su homólogo Crhis-

topher Ellinger en 2012 y la primera secretaria Helen Smith en 2013. Dentro del listado destaca en 2011 la presencia de la esposa del cónsul, Suwanne Pobjie. Este año 2014 entre los alumnos está la cónsul Jennifer Hanna.

Además, la Universidad de Salamanca fue la elegida en 2008 por Robert Carey Moore-Jones, emba-

jador de Nueva Zelanda, para aprender castellano, al igual que lo hizo el francés Jean François Cautain, embajador de la Unión Europea en Camboya. La lista de ilustres alumnos se completa con miembros de la Interpol, directores generales de grandes multinacionales y traductores de Naciones Unidas.

## LOS DETALLES

### 1.800 estudiantes en verano

Cada verano, la Universidad de Salamanca recibe en Cursos Internacionales cerca de 2.000 alumnos de español. Este año la previsión es de más de 1.800 estudiantes de castellano, más de un millar durante el mes de julio.

### Más de 4.000 en todo el año

La cifra de extranjeros que aprende castellano en Cursos Internacionales asciende a más de 4.000 si se tienen en cuenta los alumnos matriculados durante todo el año. Julio es el mes más fuerte, pero también es destacada la cifra de alumnos de enero, septiembre y octubre, con cerca de 500. Este año en agosto la cifra superará los 400 debido a que los brasileños han pospuesto su viaje a este mes.

### Alumnos de 55 nacionalidades

La procedencia de los alumnos de los cursos de español destaca por su variedad. Los europeos son cerca de 78 durante el mes de julio y ascienden a 164 si se suman los meses de junio y agosto. En el caso de los americanos, sobresalen los estadounidenses, 1.066 entre junio y septiembre, de los cuales 727 estarán en la ciudad en julio. De Asia destacan los chinos, 86 durante todo el verano.